

COMITÉ NACIONAL DE MANEJO DE DESASTRES REALIZÓ LA PRIMERA SESIÓN DEL AÑO 2018

-Se abordaron temas como la primera temporada de lluvias y el Registro Administrativo de Migrantes Venezolanos.



Bogotá D.C., 17 de abril de 2018 (@UNGRD). En cabeza del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se realizó el Comité Nacional para el Manejo de Desastres, espacio en el cual se presentó el balance de la primera Temporada de Lluvias 2018 y el primer informe del Registro Administrativo de Migrantes Venezolanos- RAMV, luego de una semana de haberse implementado.

Frente a la temporada de lluvias, el IDEAM presentó el informe de pronósticos que indica precipitaciones en la región Andina, Caribe, Pacífica, Orinoquía y Amazonía, por lo que es importante que los municipios y departamentos cuenten con planes de contingencia que permitan estar alerta y preparados. Se espera que para el mes de junio disminuyan las lluvias debido al inicio de la temporada de huracanes.

Así mismo, durante la sesión de este Comité se dieron a conocer las afectaciones ocasionadas en lo que va de esta temporada, la cual ha dejado hasta el momento 12 personas fallecidas en Antioquia, Santander, Cundinamarca, Caldas, Tolima, Huila, Cauca y Nariño; además de 1.341 familias afectadas, 11 viviendas destruidas y 1.097 viviendas averiadas.

Por otra parte, se han registrado 117 eventos como deslizamientos, inundaciones, vendavales, crecientes súbitas, tormentas eléctricas, remoción en masa y granizadas que han ocasionado daños a la infraestructura de los municipios.

No obstante, el país hoy es menos vulnerable porque se han construido más de 5.400 obras de mitigación, se han instalado más de 110 sistemas de alerta temprana y existe capacidad de soporte y respuesta por parte de las entidades que hacen parte del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo.

Por otra parte, el director de la UNGRD presentó el primer informe del Registro Administrativo de Migrantes Venezolanos- RAMV con corte al 16 de abril, el cual lleva una semana de implementado bajo toda una logística de operación en la que trabajan 845 personas los 7 días de la semana para brindar buen servicio a la comunidad venezolana.

En total, son 609 puntos de registro ubicados a nivel nacional, de los cuales 604 son puntos fijos y 5 son puntos móviles que se desplazan por los tres departamentos fronterizos (La Guajira, Norte de Santander y Arauca).

A la fecha, se han registrado en el RAMV 63.929 personas que corresponden a 33.702 familias, así como 4.205 personas de diferentes grupos étnicos, la mayor parte de ellos indígenas (3.324), también gitanos, raizales y afrodescendientes.

Este Comité contó con los representantes del Ejército Nacional, Ponalsar, Armada Nacional, Fuerza Aérea Colombiana, Cruz Roja, Defensa Civil, el Departamento Nacional de Planeación-DNP, IDEAM y los ministerios de Defensa, Agricultura, Vivienda y Salud.